

Balladenerzähler in der Gesamtschule Wulfen

18.12.2023 16:55 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Balladenerzähler in der Gesamtschule Wulfen



Schenkt mir eure Ohren

Balladen sind fester Bestandteil des Unterrichts im siebten Jahrgang der Gesamtschule Wulfen. „Damit es nicht nur bei trockener Theorie bleibt, haben wir den professionellen Geschichtenerzähler André Wülfing zu uns eingeladen“, sagt Schulleiter Hermann Twittenhoff. Er unterhielt in den Räumen der Bibi am See in jeweils einstündigen Vorträgen an zwei Tagen rund 160 Schüler auf zum Teil sehr amüsante Weise und bat immer wieder darum: „Schenkt mir eure Ohren“.

Abgestimmt auf die im Deutsch-Unterricht der Kulturschule der Stadt Dorsten thematisierten Balladen hatte André Wülfing klassische deutsche Balladen im Gepäck und verfremdete beispielsweise die aus dem Unterricht bekannten Balladentexte. Auch den Inhalt unbekannter Balladen erzählte er, unterstrichen durch mimische und gestische Einlagen, so eindrucksvoll, dass die Schüler ihr Balladenspektrum erweitern konnten. „Wenn André Wülfing Balladen erzählt, ist es, als sei er selbst dabei gewesen. Es entstehen lebendige Figuren in kurzen und langen, bekannten und seltenen Geschichten“, sagte die GSW-Kulturbeauftragte Katrin Block. Dabei spielt die Illustration der Texte mit Geräuschen ebenso eine Rolle wie ungewöhnliche Vortragsweisen.

Foto oben rechts: Schüler des 7. Jahrgangs hörten André Wülfing (vorne) gebannt zu, der sie mit seinen vorgetragenen Balladen fesselte

Text und Foto: Gesamtschule Wulfen

